



青森県立木造高等学校
第1年次 第3号
令和3年7月28日

お待たせしました！1学期の学校での生徒の様子をお届けします。

1年次スローガン決定

春先にも年次通信でお知らせしましたが、年次のスローガンが決定いたしました。スローガンは年次通信のタイトルにも使用させてもらいましたが、「青春-Your future is always bright!!-未来はいつも明るく輝いている」になりました。パナソニックの創業者である松下幸之助さんの『青春とは心の若さである。信念と希望にあふれ、勇気に満ちて、日に新たな活動を続ける限り、青春はその人のものである。』という言葉を参考に、自分たちの輝かしい未来に向かって日々成長していきたいという生徒全員の願いが込められています。

三者面談実施のお知らせ

もうすでに始まっているクラスもありますが、2年次の「系列・科目選択」についての確認や学校での様子について保護者の皆様に伝えることができる良い機会ですので三者面談を実施します。2年次の「系列・科目選択」については、9月下旬に確定してもらう予定ですが、一度決定すると3年次での変更はできません。将来、自分が進みたい方向をよく考え、家族と話し合って決定してください。まだ1年次なのに・・・ではなく、もう2年次の準備をするんだ！ととらえてください。ご不明な点は、ぜひ面談の際に各担任まで相談していただければと思います。

令和4年度修学旅行保護者説明会を実施しました

先日、7月16日（金）に新型コロナウイルス感染症の対策のため17時30分からと18時30分からの2回に分けて令和4年度修学旅行保護者説明会を行いました。説明会では、修学旅行を担当する東武トップツアーズの方に来校していただき、旅行日程と旅行代金の支払方法について説明してもらいました。旅程はユニバーサルスタジオジャパン見学を含む4泊5日で、関西・広島方面を予定しています。旅行代金の積み立て申込期間はWEBからのみで、8月20日（金）までとなっておりますので、積み立てでのお支払いをご希望されるご家庭は、早めのお申し込みをお願いいたします。

Google Classroom について

木造高校では Google Classroom というライセンス料が無料で使用できる教育支援ツールを利用しています。時間割変更や全学年の共通の連絡事項、各ホームルームでの連絡事項が配信されており、いつでもどこでもスマートフォンでチェックすることができます。夏期休業中も講習期間が終わると各担任と会う機会が減りますが、緊急連絡等があればこの Google Classroom を通じて配信しますので、ぜひ一度お子様と一緒にご覧になってみてください。また、Google Classroom についてご不明な点があれば各担任までお気軽にお問い合わせください。

夏休みの過ごし方について

夏期休業中は普段にくらべて自由な時間が増え、様々なことに挑戦できる良い機会です。たとえば、アルバイトをして働く経験をしたり、ボランティア活動に参加して普段とは違う人間関係の中で交流したり、色々な経験をして学ぶチャンスなのです。7月26日に進路指導部から説明があった「高校生スキルアッププログラム」についても同様です。学校を離れて、経験したり学んだことをレポートにまとめておくことで青森県教育委員会が単位を認定してくれます。ぜひ検討してみてください！

そして、自由な時間が多いがゆえに生活のリズムを崩さないよう自分の体調管理をしっかりしてほしいと思います。毎日の同じ時間に学習したり、決まった時間に決まったことをする習慣などを活用して、8月の夏期講習も全員が元気にそろって登校することを期待しています。

最後に、県外への旅行等がある場合や、急なアルバイトが決まった場合などは必ず学校へ連絡してください。ルールを守って充実した夏休みを過ごしてくださいね！

Message from 藤田 百合子 (11HR 担任)

1学期期末考査が終了し、7月12日に1年次の皆さんはベネッセ総合学力テストという全国規模の模擬試験を受験しました。高校生になって初めての模試。自己採点表と振り返りシートを見ると、「時間配分が難しかった」「それぞれの教科でここができなかった」など具体的に書いてあり、この年次の生徒はこの先伸びていくなあ…と感じました。4月に入学してきた頃にくらべてかなり成長しているなあ実感しています。何事にも一生懸命に取り組む姿を見て、2学期の皆さんの成長が楽しみになりました。

そこで1年次の皆さんが2学期に学習面でさらに飛躍するために夏休みに挑戦してほしいことが1つあります。毎日、何の教科でもいいので同じ教科を必ず15分勉強することです。古典の単語でもいいし、数学を1題解いてもいいです。毎日15分の時間を自分で作って継続する。学習習慣がついている人とそうでない人、後々大きな差が生まれます。毎日、継続することが大切です。簡単なようで難しいけれど、自分の進路に向けてぜひ学習習慣を身につけてほしいと思います。

今後の予定

8月	9月
3日 中学生体験入学（～4日）	1日 SC 来校日
12日 学校閉庁日（～14日）	3日 遠足
19日 夏期講習（～20日）	7日 インターンシップ講演会
23日 始業式・課題テスト（国数英）	8日 SC 来校日
25日 SC 来校日	14日 1年大学模擬授業
	15日 高校生のための講演会
	16日 薬物乱用防止教室
	24日 月の授業
	27日 2学期中間考査（～29日）
	29日 SC 来校日
	30日 総合競技大会（～1日）



木高祭

